

新型コロナウイルス対応にかかる校長メッセージ3

臨時休業中の対応につきまして、御理解と御協力をいただき誠にありがとうございます。本校では、5月7日の学校再開に向けて準備を進めていますが、県の教育委員会から、学校再開後のスクールバスの運行について連絡がありました。乗車率50%を超える号車について、乗車率が2分の1程度になるようにバスを増車するというものです。「密閉」「密集」「密接」を緩和し、児童生徒の健康と安全を守るための措置です。

半田特別支援学校では、現在、スクールバス6台を運用していますが、登校時は全ての号車で乗車率50%を超えています。規定によれば6台を増車し計12台のバスを走らせることとなります。ただし、この予算措置は、再開後6か月です。

本校の現状をお伝えします。現在契約しているバス会社と、現況の2倍にあたるバスの増車及びドライバー、乗務員の確保ができるか交渉を始めました。新規にバスを手配し、ドライバー、乗務員を募集したとしても6か月後には6台が解除され、ドライバー・乗務員ともに解雇しなければならない苦しい状況であることに間違いはありませんが、努力しますとのことです。

学校としても、バス会社と協力しながら、現実対応可能な方策を早急に確立しなければなりません。そこで保護者の皆様にはお願いです。学校再開後、6か月を目途として送迎に協力いただける方を集約させてください。下校時は、いずれも乗車率50%を切っておりますので、「登校時のみの協力」で結構です。送迎協力いただける方を集約し、乗車率50%を超える号車については、増車できるようバス会社と交渉し、準備を整えます。

保護者の皆様の御理解と御協力なくしては、この難局を乗り越えていくことができません。どうか、現状を御理解いただき、ぜひ送迎に御協力をお願いします。送迎に御協力いただける方には、規定により通学費として奨励費を支給いたします。

来週4月20日（月）小学部、21日（火）中学部、22日（水）高等部の順に臨時休業中の家庭の様子を電話にて聞き取りをさせていただきます。その際にスクールバス利用の方には送迎協力できるかについて確認をさせていただきます。一人でも多くの皆様の御協力をお願いします。苦しい中、皆が少しずつ我慢し、支え合って乗り越えていきましょう。なにとぞ御理解と御協力をよろしくお願いします。

笑顔の花が咲く学校の再開を、保護者の皆様とともに心待ちにしております。

令和2年4月17日

愛知県立半田特別支援学校長